
Beschluss: 
 
Die Daten der SWN werfen Fragen auf. So sei zunächst ein Gewinn prognostizier worden und 
jetzt werde ein Verlust ausgewiesen. Ratsherr Kühl plädiert dafür, die Bilanzen abzuwarten, 
um anhand der dann vorliegenden Zahlen zu beraten. 
Die Ratsherren Kluckhuhn und Ruge unterstreichen ungeachtet dessen das Bedürfnis einer 
Erklärung für die aktuell vorliegenden Zahlen. 
Ratsherr Fehrs weist darauf hin, dass eine Befragung von Aufsichtsratsmitgliedern in öffent-
licher Sitzung nicht möglich sei. Er verweist auf die Möglichkeit, sich direkt an die SWN zu 
wenden und um Aufklärung zu bitten. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Abstimmungsergebnis: / 

Ratsversammlung: Kenntnisnahme
 


